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НОТТИНГЕМ NOTTINGHAM

15 x 40 – 40.2 х 40.2

18,815 x 40 47,52глазурь блестящая / shiny glaze 1,32 71022 36

30,540,2 x 40,2 77,761,62 149410 48100 циклов / cycles

шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

1815 x 40 38,88грань, глазурь блестящая /
chamfer, shiny glaze 1,08 68018 36

Символом Ноттингема без преувеличения можно назвать дворец Уоллатон-холл –
творение талантливого британского архитектора Роберта Смитсона. Дворец, по-
строенный в XVI веке, считается одной из самых роскошных резиденций королевы
Елизаветы. Его окружает 500 акров благоухающих садов и парков. Живописные зе-
леные лужайки обрамляют клумбы, где самые привычные растения создают вели-
колепные цветочные композиции. Прогуливаясь вдоль озера, можно встретить уток
и лебедей. Белки с удовольствием принимают угощение из рук посетителей парка.
А вот лани и благородные олени стараются держаться подальше от людей. 

The symbol of Nottingham, without exaggeration, can be called the Wollaton Hall, a mas-
terpiece of a talented British architect Robert Smythson. The Palace, built in the 16th cen-
tury, is considered as one of the most luxurious residences of Queen Elizabeth. It is
surrounded by 500 acres of fragrant gardens and parks. Spectacular green lawns are
framed by flowerbeds, on which the most common plants create magnificent floral compo-
sitions, blooming from early spring until late autumn. Walking along the lake, you can find
ducks and swans. Tame squirrels gladly accept food from visitors’ hands in the park,
whereas fallow deer and red deer, living here, try to stay away from people.
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NOTTINGHAM  НОТТИНГЕМ
15 x 40 – 40.2 х 40.2

15028
Ноттингем светлый
15x40
Nottingham light

NT/A83/15005
Ноттингем Цветы 
грань 15x40
Nottingham Flowers
chamfer

NT/A84/15005
Ноттингем Цветы
грань 15x40
Nottingham Flowers
chamfer

NT/A85/15005
Ноттингем Цветы
грань 15x40
Nottingham Flowers
chamfer

NT/A86/15005
Ноттингем Цветы 
грань 15x40
Nottingham Flowers
chamfer

NT/A87/15005
Ноттингем Цветы
грань 15x40
Nottingham Flowers
chamfer

NT/A88/15005
Ноттингем Цветы
грань 15x40
Nottingham Flowers
chamfer

NT/A92/15028
Ноттингем
Цветы 40х3
Nottingham 
Flowers

4223
Ноттингем светлый 40,2x40,2
Nottingham light

POD001
Бисер прозрачный 20х0,6
Beads transparent

POD002
Бисер прозрачный
люстр 20х0,6
Beads transparent luster

POD004
Бисер лимонный 20х0,6
Beads lemon

POD010
Бисер бирюзовый 20х0,6
Beads turquoise

POD008
Бисер фисташковый 20х0,6
Beads pistachio

POD013
Бисер фиолетовый 20х0,6
Beads violet

POD009
Бисер мятный 20х0,6
Beads mint

POD005
Бисер желтый 20х0,6
Beads yellow

189 фиолетовый 20х1,5
violet

130 белый 20х1,5
white

11 платина 20х1,5
platinum

132 желтый 20х1,5
yellow

153 голубой 20х1,5
light blue

154 светло-желтый 20х1,5
light yellow

155 светло-розовый 20х1,5
light pink

15005
Ноттингем светлый
грань 15x40
Nottingham light chamfer

4

Для удаления загрязнений с изделий, декорированных красителями
на основе металлов, применять щадящие средства бытовой химии.
Обработку проводить мягкой тканью или губкой. Не использовать
абразивных чистящих средств!
Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой;
при использовании контрастной – провести пробу на небольшом
участке и убедиться, что поверхность легко очищается. Если имеет
место окрашивание, обработать поверхность защитными сред-
ствами. 
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за ке-
рамической плиткой.

Use soft household chemicals to remove stains from ceramic items de-
corated with metal-based dyes. Stains shall be removed with the help of
a soft cloth or sponge. Do not use abrasive chemicals!
It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the
tiles. If you use the grout finish of a different colour, it is better first test it
on a small area and make sure that the surface can be easily cleaned.
If the tiles are coloured, treat the tile surface with a special protective
coating. 
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for
more information.



15 x 40 – 40.2 х 40.2

НОТТИНГЕМ NOTTINGHAM

18,815 x 40 47,52глазурь блестящая / shiny glaze 1,32 71022 36

30,540,2 x 40,2 77,761,62 149410 48100 циклов / cycles

209,9 x 40,2 59,941,11 111028 54керамический гранит /
porcelain gres

шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

1815 x 40 38,88грань, глазурь блестящая /
chamfer, shiny glaze 1,08 68018 36

Ноттингем – современный мегаполис, который, благодаря прекрасно сохранив-
шимся ценнейшим историческим и архитектурным памятникам, называют культур-
ной столицей Англии. Город окружен Шервудским лесом. Именно здесь по преданию
располагалась «штаб-квартира» благородного борца за справедливость и защит-
ника всех униженных и оскорбленных – известного  разбойника Робина Гуда. Его
именем в Ноттингеме названы улицы и площади, рестораны и пабы, в его честь даже
проводится фестиваль «Robin Hood Pageant», который является одним из самых лю-
бимых праздников местных жителей и их настоящей гордостью.

Nottingham is a modern metropolis that is often called the cultural capital of England, thanks
to the excellent preservation of valuable historical and architectural monuments. The city
is surrounded by thickets of Sherwood Forest. According to the legend exactly there was
the headquarters of a noble fighter for justice and a defender of the humiliated and in-
sulted – the world famous robber Robin Hood. Streets and squares, restaurants and pubs
in Nottingham were named after him, there is even a festival «Robin Hood Padgent» in his
honor that lasts a week and is one of the most favorite holidays and the authentic national
pride of local residents.
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15 x 40 – 40.2 х 40.2

NOTTINGHAM  НОТТИНГЕМ

STG/A183/15028
Ноттингем 15x40
Nottingham

STG/A236/15028
Ноттингем 40х3
Nottingham

15005
Ноттингем светлый грань 15x40
Nottingham light chamfer

STG/A393/15050
Ноттингем Тюльпан 15x40
Nottingham Tulip

15028
Ноттингем светлый 15x40
Nottingham light

130 белый 20х1,5
white

136 беж 20х1,5
beige

10 платина 20х1,5
platinum

11 платина 20х1,5
platinum

POD001
Бисер прозрачный 20х0,6
Beads transparent

4223
Ноттингем светлый 40,2x40,2
Nottingham light

POD002
Бисер прозрачный
люстр 20х0,6
Beads transparent luster

3

SG400100N
Вяз беж 9,9x40,2
Elm beige

SG400500N
Вяз венге 9,9x40,2
Elm wenge

4

3

Для удаления загрязнений с изделий, декорированных красителями
на основе металлов, применять щадящие средства бытовой химии.
Обработку проводить мягкой тканью или губкой. Не использовать
абразивных чистящих средств!
Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой;
при использовании контрастной – провести пробу на небольшом
участке и убедиться, что поверхность легко очищается. Если имеет
место окрашивание, обработать поверхность защитными сред-
ствами. 
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за ке-
рамической плиткой.

Use soft household chemicals to remove stains from ceramic items de-
corated with metal-based dyes. Stains shall be removed with the help of
a soft cloth or sponge. Do not use abrasive chemicals!
It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the
tiles. If you use the grout finish of a different colour, it is better first test it
on a small area and make sure that the surface can be easily cleaned.
If the tiles are coloured, treat the tile surface with a special protective
coating. 
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for
more information.


